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Der 1. Vorstand Willi Köhler begrüßt die Anwesenden Mitglieder zur Jahreshauptversammlung 2014 und 
gibt die Tagesordnung bekannt.  Die Mitglieder stimmen der Tagesordnung zu.

Er stellt fest, dass durch Zeitungsmeldung sowie Aushängen in den Schaukästen am Schmied-von-

Kochel-Platz und der Triministraße satzungsgemäß geladen wurde.

Willi Köhler bittet die Anwesenden Mitglieder sich zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder sich zu 

erheben.

TOP 1 - Begrüßung
Freitag, 25. Juli 2014
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Das Protokoll der Jahreshauptversammlung lag mehrfach in Kopie in der Jahreshauptversammlung 2014 

aus und war seit Juli 2013 auf der Internetseite einsehbar.

Auf die Verlesung des Protokolls 2013 wird nach einstimmigem Beschluss verzichtet.

Gegen das Protokoll gestehen keine Einwände.

TOP 2 - Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 

2013
Freitag, 25. Juli 2014
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Willi Köhler stellt zunächst die aktuellen Mitgliederzahlen vor:

2013 2012

Mitglieder gesamt: 290 294

Davon Erwachsene: 265 267

Davon Kinder und Jugendliche: 25 27

Im Jahr 2013 gab es 5 Vorstandssitzungen. An den 4 Spartensitzungen haben jeweils Mitglieder des 

Vorstandes teilgenommen.

14 Mitglieder hatten runde Geburtstage und wurden vom Vorstand besucht und mit einem Präsent 

beschenkt.

Wie all die Jahre kann man wohl sagen, dass der Terminkalender des SV Kochel gefüllt ist. Jede Sparte hat Ihre 

Wettkämpfe, Trainingseinheiten, die Erhaltung der Spielstätte usw. zu tragen.

Dem nicht genug stellt sich der SV Kochel auch den gesellschaftlichen und öffentlichen Belangen mit zur 

Verfügung.  Ob beim Ramadama mit der Gemeinde, den Aktivitäten beim Ferienpass, Adventsmarkt, 

öffentlichen Events, Fahrten zu weiterführenden Turnieren oder dem Spieltag der 2. Rollstuhlbundesliga in 

Murnau - überall wurden Helfer zur Verfügung gestellt. Darüber hinaus fanden auch wieder die eigenen 
Veranstaltungen (Dorfturnier Boule, Dorfturnier Tischtennis, Kochler Tischtennisturnier, Flohmarkt) statt.

All diese Aktivitäten dienen u.a. auch als Einnahmequelle um den Anforderungen der Sportarten gerecht zu 

werden. Alleine die Beitragseinnahmen reichen dazu schon lange nicht mehr aus.

Im Jahr 2012 wurde ein Container für das Vereinsgelände an der Triministraße angeschafft, der in 2013 

zusammen mit einem Zwischenbau ein Dach bekam. Damit fanden nun die gesamte Ausrüstung und Geräte 

eine Heimat und müssen nicht mehr bei vielen verschiedenen Familien untergebracht werden.

Ohne das ehrenamtliche Engagement wäre es in Kochel traurig bestellt, da durch das klamme 

Haushaltsbudget der Gemeinde die Zuschüsse immer rarer werden. Da ist es immer noch beachtlich, dass 

Firmen und Privatleute als Sponsor auftreten und den SV Kochel unterstützen. Hierfür ein herzliches 

"Vergelt´s Gott"!

Leider ist aber auch beim SV Kochel nicht alles Gold, was glänzt. Die Vorstandschaft musste einem Mitglied 

aufgrund ungebührlichem Verhalten bei einer Sportveranstaltung eine Abmahnung erteilen. Ein zweites 

Mitglied kam einer Abmahnung durch die Kündigung der Mitgliedschaft zuvor. Auch gab es 

Meinungsverschiedenheiten beim Winterboule über die zusätzlichen Gaskosten. Die daraus bedingten 

Vereinsaustritte betrafen "Nicht-Kochler".

Auch fehlt die Mitwirkung der Eishockey-Sparte am allgemeinen Vereinsleben. Wenn auch die Winter nicht 

durchgehend dazu geeignet sind, hätte man zumindest einen Versuch zur Eisbereitung starten können.  Diese 

Umstände sind auch der Tatsache geschuldet, dass es weiterhin keinen Spartenleiter gibt. Ende Juli/Anfang 

August wird es zur Zukunft der Eishockey-Sparte noch eine Besprechung geben, in der auch die Kostenfrage 
der Eiszeiten in Garmisch geklärt werden soll.

Aufgrund seiner gesundheitlichen Probleme konnte sich Willi Köhler nur eingeschränkt in den Verein 

einbringen. Er bedankt sich bei seinen Vorstandskollegen und den Spartenleitern für die Übernahme 

verschiedenster Tätigkeiten.

Ein weiteres Thema war wieder die Turnhalle. Derzeit wird an den Duschen gearbeitet. Aufgrund der hohen 

Luftfeuchtigkeit in der Halle warf sich der Boden auf und gefährdete sogar das Kochler Tischtennisturnier.

Der Vorstandschaft liegt eine Anfrage zur Gründung einer neuen Sparte Bogenschießen vor. Diese wurde 

grundsätzlich positiv beschieden. Jetzt liegt es an den Sportlern sich für den SV Kochel zu entscheiden.

Zum Schluss bedankt sich Willi Köhler bei allen wohlgesonnenen Mitgliedern, Privatpersonen, Gönnern, 

Sponsoren, der Gemeinde Kochel, dem Bauhof und allen hilfsbereiten Mitgliedern, die zum Wohle des SV 

Kochel beigetragen haben. Durch das unkomplizierte Helfen und Anpacken gibt es den SV Kochel mit allen 

Schönheiten, aber auch mit den Ecken und Kanten. 

TOP 3 - Bericht des 1. Vorstandes
Freitag, 25. Juli 2014
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Eishockey: derzeit kein Spartenleiter

Stocksport (Michael Sziedat):

Der Spartenleiter stellt das Ergebnis der diesjährigen Vereinsmeisterschaften vor:

Er ruft die Mitglieder zur Teilnahme am montäglichen Training auf, das derzeit zusammen mir den 
Sportkameraden aus Schlehdorf durchgeführt wird.

Tischtennis (Uli Krauß):

Boule (Hans Keller):
Letzte Saison nahmen wir mit 3 Mannschaften am Ligaspielbetrieb teil. Die erste Mannschaft sicherte 
sich bereits am vorletzten Spieltag den Verbleib in der Bayernliga, verpasste aber mit Platz 6 nur knapp 

die Quali zur Bundesliga. Die 2. Mannschaft ist aus der Bezirksoberliga abgestiegen und spielt künftig in 
der Bezirksliga. Die 3. Mannschaft spielte in der Bezirksliga und erreichte den 4. Platz.
Heuer spielten wir auch im Winter in der zugehängten Halle. Wir haben dank eines Sponsors 
Dachplanen an selbst konstruierten Rahmen montiert, so können wir jederzeit die Halle aufmachen.
Die Heizkosten wurden wieder von uns selbst bezahlt um den Verein in dieser Hinsicht etwas zu 

entlasten. 
In die neue Saison starteten wir wieder mit 2 Mannschaften.
Die erste Mannschaft spielt nach wie vor in der der Bayernliga, und belegt nach den ersten beiden 

Spieltagen leider den letzten Tabellenplatz. Am letzten Spieltag am 06.September in Niedernberg hat 
man aber noch alle Chancen die Klasse zu halten.
Mannschaft 2 spielt nach dem letztjährigen Abstieg wie bereits erwähnt , in der in der Bezirksliga. 
Aktuell steht man auf Platz 2 der Tabelle.

Im BPV-Pokal haben wir eine Mannschaft gemeldet, nächster Gegner ist daheim MKWU München 2 

Wir haben heuer wieder unser Gebirgstriplette durchgeführt. Und diesmal spielte sogar das Wetter mit. 
Bei strahlendem Sonnenschein und hochsommerlichen Temperaturen fanden sich 26 Triplettes und 39 

Doublettes ein. 
A kloane Änderung gabs auch, weil wir heuer erstmals kein Nocturne gespielt haben, sondern das 
Turnier auf 2 Tage gelegt haben. Aufgrund der Vorkomnisse vom letzten Jahr.
Gewonnen haben diesmal Gisela Buschner/Uwe Schmied/Karl-Heinz Blau     Regensburg/MKWU 

Den 2. Platz belegten Christian Faimann/Dieudonne`Duffrin/Otto Procher Lindenberg/Horb
Überraschender 3. Wurden Johann Schmidt/Robert/Drexler/Uwe Böhm Kochel die im spannenden 
Halbfinale nur knapp an den späteren Siegern gescheitert waren 

Das B-Turnier gewannen Bounpone Rattanatray/Seksan Sounthanne/Cu Duy Vu    Augsburg
2. Daniela Kokos/Barbara Stempfle/Daniel Dartis MKWU
3. Susanne Rettler/Georg Zeller/Gregor Strempel     Fessenbachus/Aalen/Bönigheim
Sieger im Gebirgsdoublette wurden Raphael Gharany/Jürgen Doose MKWU die sich im Finale gegen 

Kader Schätzlein/Driss Boujdaa Kochel/Weilheim durch
3. Raju Rohde/Manuel Krobs         BouPa
3. Luzie Beil/Phophan Thawatchoi     Sauerlach/Augsburg
Das B-Turnier gewannen Barbara Erbse/Roland Moritz VaterstettenMKWU

2. Steffi Schwarzbach/Michaek Etz    MKWU
3. Susanne Rotter/Georg Zeller        Bönigheim/Aalen
3. Sepp Kühberger/Uwe Böhm        Kochel

TOP 4 - Bericht der Spartenleiter
Freitag, 25. Juli 2014

   2014 Seite 5    



TOP 5 - Bericht der Schatzmeisterin
Freitag, 25. Juli 2014
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Die Kassenführung war einwandfrei  und zur Prüfung sehr gut aufbereitet.

Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung der Schatzmeisterin.

Die Anwesenden entlasten die Schatzmeisterin einstimmig.

TOP 6 - Bericht der Kassenprüfer
Freitag, 25. Juli 2014
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entfällt

TOP 7 - Grußworte
Freitag, 25. Juli 2014
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Berggren Johannes-
Eberl Hans-
Heinritzi Benedikt-
Kastenberger Marco-
Keller Florian-
Marksteiner Christoph-
Vestner Michael-
Vestner Andreas-

Für 25 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

Kottlorz Thomas-
Sedmik Peter-

Für 40 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

Brucker Horst-
Nörpel Günther-
Öttl Zeno-
Petermüller Siegfried-
Wedmann Erwin-

Für 50 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

Linner Franz sen.-
Löcherer Hubert-
Petersen Olaf-
Grüllmayer Ulfried-

Für 60 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

TOP 8 - Ehrungen
Freitag, 25. Juli 2014
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Kochel am See, den 25.07.2014

Vorstand Vorstand2. Schriftführer1.

__________________________________________________________________________________________

Ende 20:30 Uhr

Franz Linner: Durch Providerwechsel sind diese Daten nicht mehr gespeichert und können 

nicht mehr hergestellt werden. Die Seite "Aktuelles" ist auch nicht für eine Archivierung 

gedacht.

○

Franz Daffner: Alle Spielberichte  aus der vergangenen wurden von der Internetseite gelöscht. Das 

sollte in Zukunft nicht mehr passieren.

•

Willi Köhler: Der Bürgermeister wurde schriftlich eingeladen. Eine Absage ist nicht 

eingegangen.

○

Günter Ellert: Die Grußworte entfallen. Wurden die Gemeindevertreter eingeladen?•

TOP 9 - Wünsche und Anträge
Freitag, 25. Juli 2014
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